

Südafrika - Eindrücke von Land und Leuten

Spannend und lebendig war der Vortrag von Paul Dennis im Gemeindehaus St. Barbara über Südafrika. Paul Dennis, geboren in England, seit über 40 Jahren „Lahnsteiner“ und ehemaliger Lehrer am Johannesgymnasium hat Südafrika im Verlaufe zahlreicher Reisen umfassend erkundet und ist Autor eines Buches über das Land. Auf Einladung der Kolpingfamilie entführte er die Zuhörer auf eine Bildreise mit Hintergrundinformationen, Tipps, und Anekdoten. Die Route führt durch die Western Cape Provinz Südafrikas - also von der Westküste über Kapstadt, die Kap-

halbinsel und das Weinland zur Gartenroute und der Kleinen Karoo. Themen wie Klima, Wetter, beste Reisezeit, Verkehr, Unterkünfte, Ziele, Kriminalität und vieles andere wurden angesprochen und behandelt. Während einige Besucher, die Südafrika bereits bereist haben, bekanntes und neues entdeckten, wurde bei vielen anderen die Reiselust geweckt.



Paul Dennis referiert über Südafrika.

(Foto: Kolping)